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Frage Nummer 20 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Maximilian 
Deisenhofer 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Ich frage die Staatsregierung, an welchen Standorten haben 
die bayerischen Profifußball-Vereine (von der Bundesliga bis 
zur 3. Liga) bisher positive Corona-Testergebnisse an die örtli-
chen Gesundheitsämter gemeldet (bitte nach Verein, Datum 
und Anzahl aufschlüsseln), wie werden sich die Corona-Tests 
an Schulen gestalten (bitte Testhäufigkeit, Kostenübernahme 
und Zielpersonen aufführen) und ab wann sollen diese Tests 
durchgeführt werden? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Unterricht und Kultus 

Die Übermittlung der positiven Testergebnisse auf SARS-CoV-2 an die Gesund-
heitsämter erfolgt zur Sicherstellung der Absonderungsmaßnahmen zum Schutz 
der Bevölkerung, eine spezielle Zuordnung der Meldungen zu Vereinen ist nicht 
vorgesehen und daher weder beim Landesamt für Gesundheit und Lebensmittel 
noch dem Staatsministerium für Gesundheit und Pflege bekannt. Auf eine derartige 
Abfrage bei den Gesundheitsämtern, die aktuell extrem belastet sind, wurde ver-
zichtet. 

Ohne in die Zuständigkeiten der Kommunen und Privatschulträger für das eigene 
Personal einzugreifen, erarbeitet Staatsregierung derzeit ein Testungskonzept, in 
das auch die staatlichen Lehrkräfte und das sonstige Unterrichtspersonal einbezo-
gen werden sollen. Über die konkreten Umsetzungsmodalitäten, einschließlich der 
Kosten und der Testhäufigkeit, kann erst nach Fertigstellung des Testungskonzepts 
Auskunft gegeben werden. 

 


